



# Eleuthère

L'association Eleuthère de Montlaur a été créée le 25 mars 1991.

Elle œuvre pour la conservation en état de nos églises Saint Lautier et Maraval

Elle a pour objet l'animation de la vie paroissiale et veille à l'entretien du patrimoine religieux.

Depuis cette date l'association essaie de rester active

- En proposant chaque année des manifestations (loto, journée festive, messe et repas)
- En recevant des dons afin de financer ses actions
- En rénovant à l'église de Saint Lautier : le chœur de l'autel, 17 bancs, en participant aux frais de remise en état de la corniche et des balustres du clocher, de la statue de la Vierge dans le jardin du presbytère...
- Le projet en cours est la restauration du calvaire du cimetière de Maraval

Cotisation 15 € par an

Nathalie Abadie

Tel: 06 57 38 03 54

Mail: [n.abadie@cegetel.net](mailto:n.abadie@cegetel.net)